

Newsletter 02/25

Haus für Kinder Zaubersterne



KINDER
SCHUTZ
MÜNCHEN



Neues aus der Sternengruppe

Zum Mutter- und Vatertag haben wir Gedichte gelernt und ein Kunstprojekt umgesetzt. Für das Sommerfest haben wir ein Theaterstück einstudiert und Dekoration gebastelt. Außerdem haben wir zum Thema „Freundschaft und Gefühle“ Spiele gespielt und Bilder angeschaut. Das schöne Wetter haben wir für Ausflüge zum Spielplatz genutzt, einmal waren wir auch Eis essen. Beim Mittagessen verwandelt sich unser Gruppenraum in ein Restaurant, die Kinder, die Tischdienste haben, sind jetzt unsere Kellner*innen und Kellner. Das macht allen einen riesigen Spaß. Außerdem haben wir zwei neue Kinder aus der Krippe in unserer Gruppe eingewöhnt. Ein Highlight für unsere Kinder war der Jahresausflug im Mai. Mit dem Bus sind wir zum Abenteuerspielplatz in Unterföhring gefahren. Dort haben wir getobt, geturnt und geplantscht. Außerdem waren unsere 4-jährigen im Kindermuseum, wo es um das Thema Baustelle geht. Zum Ende des Jahres haben wir das Thema „Sommer“ gehabt und passend dazu Flipflops gebastelt. In der Vorvorschule, ein neues Angebot für die Kinder, die nächstes Jahr Vorschulkinder werden, haben wir Reimwörter gelernt, mit kurzen Texten das Textverständnis geprobt und unseren Wortschatz spielerisch erweitert.



Neues aus der Sonnengruppe

Ein Highlight für unsere Kinder war der Jahresausflug im Mai. Mit dem Bus sind wir zum Abenteuerspielplatz in Unterföhring gefahren. Dort haben wir getobt, geturnt und geplantscht. Außerdem waren unsere 4-jährigen im Kindermuseum, wo es um das Thema Baustelle geht. In der Vorvorschule, ein neues Angebot für die Kinder, die nächstes Jahr Vorschulkinder werden, haben wir Reimwörter gelernt, mit kurzen Texten das Textverständnis geprobt und unseren Wortschatz spielerisch erweitert.

Wir hatten drei Umgewöhnungen aus der Krippe. Wir haben viel gebastelt: Traumfänger, Schmetterlinge, Schultüten, Sonnen, Geschenke für den Mutter/Vatertag. Für unser Sommerfest haben wir ein Theaterstück einstudiert. Themen waren außerdem: Wie gehen wir miteinander um? Und wir haben auch über Ängste gesprochen, weil einige Kinder im Fernsehen gruselige Sachen geschaut haben, über die sie sprechen wollten. Wir haben Ausflüge zum Spielplatz unternommen, in den Riem Arkaden Eis gegessen. Außerdem haben wir natürlich Geburtstage gefeiert und den Abschied von den Vorschulkindern.



Neues aus der Regenbogengruppe

Zum Muttertag haben wir Kresse gesät und beobachtet, wie sie wächst. Wir haben Fische, Blumen und Sonnen gebastelt. Wir haben drei neue Kinder in unserer Gruppe begrüßt und zwei Kinder in die Gruppen oben verabschiedet.

Ein Highlight für unsere Kinder war der Jahresausflug im Mai. Mit dem Bus sind wir zum Abenteuerspielplatz in Unterföhring gefahren. Dort haben wir getobt, geturnt und geplantscht.



Neues aus der Vorschule

Bei uns war einiges los! Im Mai haben wir die Polizei besucht und durften sogar ein Gefängnis ansehen. Wir haben Verkehrsregeln gelernt und wo links und rechts ist. Ein Highlight war der Ausflug in den Tierpark Hellabrunn. Die beeindruckenden Löwen sehen Sie hier rechts. Wie jedes Jahr wurden unsere Vorschulkinder auch interviewt. Die Ergebnisse können Sie an der Vorschulpinnwand nachlesen. Wir haben uns außerdem damit beschäftigt, was alles in einen Schulranzen gehört und passende Zuordnungsrätsel gelöst. In der Bibliothek in Riem haben wir bei der „Pippilotheke“ eine Schnitzeljagd veranstaltet und gelernt wie man Bücher ausleiht und zurückgibt.

Und dann wurden unsere Großen schließlich nach einem tollen Filmabend traditionell rausgeworfen. Wir wünschen Euch einen ganz tollen Start in die Schule. Ihr seid super! Wir werden euch vermissen.



Gruppenübergreifende Angebote

Wir haben in den letzten Monaten mit vielen verschiedenen Materialien gespielt. Wir haben Mini-welten aus Bauklötzen gebaut, geometrische Muster auf dem Leuchtkasten gelegt. Wir haben mit Hammer, Nägeln und Holztieren temporäre Tierwelten kreiert, in unserem Außenatelier Steine mit Feilen bearbeitet. Wir haben mit dem Puppenhaus gespielt, einen Fühl-Parkour für die Füße gebaut, ein Riechmemory gebastelt. Wir haben aus verschiedenen Materialien Mandalas gelegt, Gefühlpuzzles gemacht und noch viel mehr. Es gibt so viele schöne Möglichkeiten und wir finden immer etwas, das Spaß macht!



Neues von der Leitung

Wir möchten allen Familien für das tolle Sommerfest danken. Danke, dass ihr da ward und das Fest so einmalig gemacht habt! Wir haben uns sehr gefreut, dass auch so viele bei der digitalen Schatzsuche mitgemacht haben.

Das Kita Digital Projekt ist jetzt abgeschlossen. Wir nehmen seit einem Jahr am Programm teil. Zu Beginn herrschte im Team noch eine gewisse Skepsis, doch durch die gemeinsame Fortbildung konnten viele Hürden im Umgang mit digitalen Medien abgebaut werden. Inzwischen hat sich ein kontinuierlicher Prozess entwickelt. Die Nutzung des iPads im Haus wird zunehmen selbstverständlich. Wir freuen uns auf die weiteren Projekte mit den Kindern und sind gespannt wie sich die digitale Arbeit weiterentwickeln wird.

Und noch eine gute Nachricht: Ab September beginnt eine neue Kinderpflegerin in Teilzeit. Und es ist eine konstante Besetzung der Küche mit zwei Personen in Aussicht.



Neues von der Leitung

Termine zum Vormerken:

- Unser letzter Tag vor der Sommerschließung ist der 14.08.25. An diesem Tag schließen wir um 14.00. Wir öffnen wieder am 08.09.25.
- Unser erster Elternabend nach den Ferien findet am 22.09.25 statt.
- Am 18.10.25 veranstaltet der Elternbeirat wieder einen Flohmarkt.
- Am 24.10.25 planen wir eine Halloweenparty für die Kinder.
- Am 11.11.25 findet unser Laternenfest für alle statt.
- Am 05.12.25 kommt wieder der Nikolaus in die Kita.
- Am 17.12.25 sitzen wir beim Weihnachtscafé mit den Eltern in den Gruppen zusammen.



Tipps für den Sommer

Liebe Eltern,

die Sommerferien stehen vor der Tür – eine wunderbare Gelegenheit für gemeinsame Zeit mit Ihren Kindern! Und das muss nicht teuer sein. Wie wäre es mit einer kleinen Schatzsuche im Wald, einem bunten Malnachmittag mit Fingerfarben auf dem Balkon oder einem Picknick im Park? Ein Ausflug zur Eisdiele mit dem Fahrrad, ein selbstgebautes Boot im Bach treiben lassen oder ein Besuch der Bücherei sind auch fast umsonst.

Mit dem Münchener Familienpass gibt es zudem Ermäßigungen auf viele Freizeitangebote. Und wenn das Wetter nicht mitspielt: Auf der Webseite der Stadt München finden Sie aktuelle Veranstaltungen und Kinderführungen in den zahlreichen Münchener Museen. Da ist eigentlich für jeden etwas dabei - und viele Aktionen sind kostenlos! Oder Sie machen einen gemeinsamen Filmnachmittag mit Popcorn. Ihre Kinder genießen die Zeit mit Ihnen, vor allem, wenn Sie Ihnen Ihre ungeteilte Aufmerksamkeit schenken.

Extratipp: Dokumentieren Sie ihre kleinen Abenteuer mit der Kamera und basteln Sie gemeinsam ein Sommeralbum. Dann haben Sie noch viele Jahre später etwas von diesen kostbaren gemeinsamen Momenten.



**Wir wünschen Ihnen erholsame Ferien und
freuen uns, Sie im September wieder zu sehen!**



**KINDER
SCHUTZ
MÜNCHEN**

